

社会科見学 4年担任 河合 寛

「浅草には、なぜ多くの人が集まるのか。」という学習問題を解決するために、浅草寺、雷門、仲見世などを見学しました。観光ボランティアの方の解説を聞きながら、一生懸命メモをとり、浅草についての理解を深めました。



あいさつ運動 代表委員会 榎本 喜美

豊玉中学校の皆さんと代表委員会で、「あいさつ運動」を行いました。初日は、あいさつすることに戸惑う姿がありましたが、翌日からは、すすんであいさつをする様子が見られました。「あいさつ運動」をきっかけとして、積極的にあいさつができるようになっていってほしいです。



生活科研究授業 1年担任 紺多 章一郎

生活科「冬ともだちになろう」の学習で、校内研究を行いました。地域の方から教えてもらった昔遊びの遊び方を友達に伝える活動を行いました。どの子も熱心に活動に取り組み、「ふゆちゃん」と仲良くなりました。



寒いからこそ、外で体を動かす！

体育的行事委員会 杉田高樹

冬の体育的活動では、ジョギング、短縄に取り組んでいます。今年度、嬉しいのは、休み時間に短縄を子どもたち自ら取り組んでいる姿があることです。運動の日常化へつなげられるようにすることが今後の目標です。



「みんなのなかには、神さまがいる!？」～道徳地区公開講座～ 道徳担当 岡崎 昌之

陸上男子400m走日本記録保持者でオリンピックに3度出場した経験のある高野進さんをお招きして、特別授業を行いました。誰の心の中にも、生まれたときから「走ろうとする」「勉強しようとする」神様がいて、神様がいなくなってしまうことが大切だと教えていただきました。



やらない！ 持たない！ もらわない！ ～薬物乱用防止教室～

6年担任 菊地 良太

薬剤師さんのお話やビデオ学習を通して、薬物乱用の恐ろしさ、自分たちの身近にも潜んでいることを知りました。ロールプレイでは、薬物を勧められた時に、うまく断る方法を体験しました。



一画一画に心をこめて ～校内書きぞめ展～

書写担当 川田 小百合

校内書きぞめ展では、「バランス良く書く」「止め・はね・はらいに気を付ける」と、子供たちが心をこめて書いた作品が並びました。3～6年生は、暖かい体育館で書きぞめを行い、1, 2年生はお手本の字をよく見て書くことができました。



連合図工展

図工専科 下平 祥子

1月18日から23日まで、練馬区立美術館にて練馬区連合図工展が開催されました。練馬区全小学校の代表児童作品が展示され、発想力豊かな作品が並びました。

本校の代表児童作品も、多くの方に参観いただき、お褒めの言葉をいただきました。

